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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1 メールマガジンについて（有料か、無料か？） 無料である。 広報情報 町長

2 防犯カメラの設置個所は主にどのようなところか？

小学校・中学校・保育園・図書館の中と外。最近では、国道３号の旭町立体交差地下道に設置することにし
ている。基山駅・けやき台駅、基肄城跡の水門の不法投棄箇所、高島団地南側の年の森・正応寺線の不法
投棄箇所に設置を予定している。主に子供が集まる場所、交通の要所、不法投棄箇所に設置している。設
置場所については、皆様の方からも抑止力になるような場所があれば、案を出していただきたい。
また、プライバシーの侵害については、人が２４時間監視している訳ではなく、事件が発生したときにだけ、
録画した映像を警察・役所の方で利用するのみなので、抑止力という意味で利用しているだけなので、心配
は要らないと考えている。映像データについても、３週間程度で上書きしているので、ご安心いただきたい。

防犯 町長

3
空き家対策についての状況について（上町の方にある空き家の）、移住促進活
用について

空き家については、区長・地区の方の協力を得て、町内にいくつあるのかの調査を行った。結果、150戸の
空き家が存在している。状態については、取り壊しが必要な空き家・定住に利用できる空き家・定住に利用
できない空き家の３パターンに分けられる。今後は、150戸の空き家を減らしていくとともに、一人暮らし高齢
者の住宅は空き家予備軍であるため、民生委員の協力も得て、空き家になる前にどのように対策するかも重
要にる。
移住については、住宅・家賃補助金を使って、２年間で１００名程度が基山町に転入されている。

定住促進 町長

4
基肄城について、水門石垣改修により、登山者が増えている。水門に駐車場と
トイレを設けてもらいたい。

再来年の整備を目指している。さらに「歴まち事業」にチャレンジを検討している。この事業の採択を受ける
と１０年間、公共施設等の整備が可能になる。この採択により整備は、加速すると思う。
今年度は、基山の駐車場まで車で上る林道についての調査を行う。整備は一歩一歩着実に進んでいると
考えている。

歴史・文化財 町長

5
防犯灯、カラー舗装について（４月に外灯が切れている報告をしているが、いま
だに交換がされていない。平成町と千塔付近の通学道をカラー舗装してもらい
たい。）

交換が、遅れている理由については、すぐに確認する。（県の管理ならば、県に対して要望する。）
当該通学路については、車の交通量が多いということは、認識している。県道側（役場の方）に道ができる可
能性がでてきたので、その道ができれば、交通量は減る可能性がある。ただし、宅地ができれば、車も増え
るため、いたちごっごになることも考えられる。
３区といえば、ひさごの前の通りも交通量が増えているみたいであるため、考えていかなければと思ってい
る。

防犯
道路整備

町長

6
駅前ロータリーについて（雨の日の混雑がひどい。バスが回れずにいたりす
る。）

駅前については、３年間ぐらいで形にしたいと考えている。１年目は、時計台と植栽を撤去し、少し広くした
い。２・３年目で全体的に改修し、タクシー乗り場と駐車場を見直したい。
もう一つ心配なのは、駅裏・８区の方で待ちが出ている。道が狭いので、近い将来事故の可能性があるの
で、その前に何か対策が必要と思っている。
駅前全体でいえば、建物についても考えているが、人も住まれているので、なかなか扱えないところもある。

まちづくり 町長

7
駅前ロータリーについて（送迎のバスの状況について、駅の歩道橋のいたみ具
合について）

歩道橋については、今年度、整備を予定している箇所がある。雨もり等は急がないといけないと認識してい
る。早めにチェックをする。
バスについては、朝７時ごろ、朝立ちした経験もあり、状況は把握している。アマゾンは別のところで乗車し、
駅前をまわっている。東明館は、駅前で乗車している。個別のルールづくりをできないか検討する。

まちづくり 町長

8
町長が先頭に立って自ら受け答えしていることについて、従前と異なり、よいこと
である。
職員についても、業務知識が深くなり、接遇対応もよくなっていると思う。

ありがとうございます。 その他 町長
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9

ダブルジビエについて（注意喚起：参加企業の事業状態がよくない。エミューに
ついて、大学等で研究はされているが、サクセス事業になると思えない。慎重に
検討されていると思うが、あまり前のめりにすすめられるものではないと思って
いる。）

個別企業については、この場では、適当ではないところがあるので、ぜひ町長室に来ていただき、お話させ
ていただきたい。

産業 町長

10
ごみ処理コストが近隣に比べ、高い。随意契約が原因ではないか？地元企業こ
そ透明性を重視してもらいたい。地元企業をかばうような事業はやめてもらいた
い。以前、町からの恩恵を受けていた企業が倒産した事例もある。

一般廃棄物の業態については、普通の一般企業と異なるところもあり、また参入障壁も大きなところもある。
個別企業のことにつきましては、ぜひ町長室に来ていただき、説明させていただきたい。

環境 町長
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